

La police en deuil

Le général Timothée Abili est décédé

ESSONE-NDONG
Libreville/Gabon

Alors qu'il avait été interné à la clinique Chambrier pour des problèmes cardiaques, il a fini par y rendre l'âme, hier.

LA police nationale est en

deuil. Le Général Timothée Abili, commandant en chef en second des Forces de police nationale (FPN), est décédé, hier, à la clinique Chambrier de Libreville, où il avait été admis après un problème de tension artérielle. C'est en début de cette année que cet officier supérieur, qui était en charge de l'organisation et des

personnels, avait été promu au grade de général de brigade. Dès que cette triste nouvelle est tombée, hier en matinée, les policiers qui entreprenaient un exercice de répétition, en vue du prochain défilé militaire, ont dû mettre un terme à cette opération. La consternation a, du coup, envahi les troupes.

Mais, il faut dire que le général Timothée Abili était souvent en butte à des ennuis de santé. Récemment, il avait été victime d'un AVC (accident vasculaire cérébral) dont les séquelles perduraient. Connu pour sa grande simplicité, l'officier supérieur avait été formé dans les grandes écoles militaires occidentales.



Le général Timothée Abili recevant, ici, les insignes de sa dernière promotion.

Musique

Les premiers pas de Greczo dans le hip-hop

F.S.L.
Libreville/Gabon

"Made in Gabon", le titre de baptême de son œuvre, est le moyen par lequel il compte bien apporter sa contribution à l'épanouissement du hip-hop gabonais, que bon nombre de ses aînés, tels que Ba'ponga, Lord Ekomy Ndong, Kôba Building et Maat Seigneur Lion, défendent déjà assez bien, tant au plan national qu'international.

après avoir montré ses preuves aux côtés de labels nationaux prestigieux comme Zorbam production, AFJ, Movaizhaleine, etc. "Made in Gabon", le titre de baptême de son œuvre, est donc le moyen par lequel cet artiste compte bien apporter sa contribution à l'épanouissement du hip-hop gabonais, que bon nombre de ses aînés, tels que Ba'ponga, Lord Ekomy Ndong, Kôba Building et

Maat Seigneur Lion, défendent déjà assez bien, tant au plan national qu'international. A l'intérieur de cet opus, des rythmes et des paroles portent sur des aspects liés à la vie quotidienne (amour, paix, liberté d'expression, sensibilisation aux dangers de l'alcool et de la drogue, conséquences des grossesses précoces, etc.). « En tant qu'artiste, j'éprouve l'envie de transmettre aux Gabonais et au reste du monde des messages empreints d'humanisme et de solidarité, en puisant dans ma sensibilité », se plaît souvent à dire Grégoire Makoka, de son véritable nom. Des titres comme "On a le

truck", "Laisser tourner", "Faut y croire", "Tue-moi le wé la", "La pression", "Ici", "Trop Hardcore" traduisent en mélodies la vision de l'artiste et son engagement à donner, lui aussi, une meilleure approche au hip-hop dans notre pays. « Mes projets pour le moment se résument à réaliser



La pochette de l'album de l'artiste Greczo

des vidéo-clips de toutes mes chansons et à bâtir un bon plan de promotion. Sans oublier la participation à autant de concerts possibles », indique Greczo. En attendant, "Made in Gabon" est déjà disponible dans les bacs des principaux points de distribution musicale.

Vie des associations/ONG Malachie/Lutte contre le Sida
Écoute, aide et refuge aux familles touchées par la maladie

JMN
Libreville/Gabon

L'ORGANISATION non gouvernementale Malachie a procédé, récemment, au démarrage des activités du centre Cause commune, au quartier Montalier-Bambouchine, dans le 6e arrondissement de Libreville. Cette structure dont les travaux de réhabilitation avaient été lancés au mois de mars dernier, a pour vocation l'accompagnement des personnes vivant avec le VIH/Sida (PVVIH). Groupe de paroles, éducation nutritionnelle, partage d'expérience, documentation et formation sont les principales activités qui seront menées dans ce centre où les PVVIH,

notamment les plus démunies, trouveront écoute, aide et refuge. La présidente de l'ONG Malachie, Pépey Ogoouguende, qui a travaillé en collaboration avec l'ONG Cri de femmes, dans le cadre de cette initiative solidaire, a, au préalable salué la mobilisation des populations et l'implication du chef de quartier. « Les gens ont pris conscience qu'il faut s'investir dans la lutte contre le Sida, en soutenant les familles touchées par la maladie, plutôt que de laisser place à la stigmatisation. En contribuant à travers des sacs de ciment, sable, tôles et d'autres matériaux, ils ont fait preuve de solidarité et de bénévolat, ce qui a permis aux travaux d'avancer rapidement », a-t-elle déclaré.

Tout en ajoutant que l'idéal serait d'avoir des centres identiques dans chaque arrondissement, elle a annoncé qu'une formation des pairs éducateurs sera organisée au mois de juillet, afin de mieux assurer l'accompagnement des PVVIH. Le responsable du centre Cause commune, Jean-Hilaire Ndong, a remercié l'ONG Malachie pour cette initiative qui va soulager, un tant soit peu, les PVVIH qui ont besoin de ce genre de structures pour se retrouver et discuter de leurs difficultés face à la maladie. La cérémonie, qui a vu la présence des représentants d'associations de lutte contre le VIH/Sida, s'est achevée par le partage d'un repas communautaire.



Photo de famille au terme de la cérémonie de démarrage des activités du centre Cause commune.

CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE ET DES HYPOTHEQUES

AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte à la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis, passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R. I.	Date de la R. I.	Parcelle	Section	Ville ou District
12 115	29 mai 2015	284	TB1	Libreville
12 116	29 mai 2015	97	TA	Libreville
12 131	15 juin 2015	36	S	Libreville
12 132	15 juin 2015	81	CK	Franceville
12 134	15 juin 2015	4	NT2	Ntoun

